

Getty Images

## El rey del sur (decimoquinta parte)

El rey del sur: capítulo uno

- · Gerald Flurry
- 14/6/2018

Continuación de El rey del sur (decimocuarta parte)

## El torbellino

Después de la *embestida*, el rey del norte vendrá contra el rey del sur como un "torbellino" (Daniel 11:40). Hemos visto como el rey del sur podría *embestir* al rey del norte. Y entonces Alemania responde con un ataque tipo "torbellino". Esta singular palabra profetiza cómo el choque contra Irán liderado por Alemania se va a desarrollar. Revela *en detalle* lo que está a punto de suceder en Oriente Medio, en África, en el suroccidente de Asia y Europa.

Los alemanes son excelentes guerreros y estrategas. Son lo suficientemente inteligentes como para darse cuenta que nunca tendrán paz con Irán. Ellos saben que tarde o temprano, sus dos religiones —sus dos civilizaciones— *chocarán*.

Esta escritura describe un tiempo cuando el imperio católico de Alemania librará una guerra total, lanzando todo lo que tiene contra el islam radical, ¡y dominándolo como una inundación violenta!

Esta es la pregunta en la que necesitamos enfocarnos: ¿Cómo podría Alemania hacer eso tan fácil, efectiva y rápidamente?

Berlín no podrá aplastar a Teherán en el futuro cercano, a menos que esté trabajando sobre una estrategia especial*desde ahora*.

Piense sobre la palabra clave en Daniel 11:40. El verso habla sobre un ataque de parte del rey del norte, pero el énfasis está en *la estrategia* de este ataque militar.

Si usted está en un torbellino, este lo rodea completamente. ¡Lo arrastrará lejos! Incluso ahora, podemos ver que la estrategia alemana es la de *rodear* a Irán y sus aliados.

Los iraníes están tan enfocados en conquistar sus propios objetivos, que ellos no ven lo que los alemanes están haciendo. ¡Irán no identifica cómo Alemania está planeando *la guerra más grande* que viene!

Alemania ha estado *anticipando* su choque con Irán, y ha estado trabajando en una estrategia por una década o más. Esa estrategia está casi completa. Alemania ha *rodeado* a Irán.

"Torbellino" es una palabra muy reveladora en este verso. Significa arrasar en una tormenta, de acuerdo con el lexicón de *Gesenio*. Puede significar "erizarse de terror". También puede significar turbado con terror, o temblando de miedo, sugiriendo el encrespamiento de la piel de alguien que es turbado con terror.

¡Esta palabra tiene un inusual énfasis sobre *el terror*! ¿Será nuclear este torbellino aterrador? ¡Por*cierto* va a ser aterrador! Y está a punto de estallar en Oriente Medio. ¡Finalmente los terroristas estarán aterrorizados!

James Moffatt traduce este verso así: "Cuando el final llegue, el rey del sur lo acornará, pero el rey del norte lo asaltará como un torbellino, con carros y caballería y una gran flota, invadiendo sus tierras e inundando en ellas".

Soncino dice "el rey del norte... se precipitará" [ambas traducciones al español, nuestras]. Esto no es un simple ataque directo. Es una *tormenta* que gira y gira alrededor, ¡invadiendo la Tierra e inundándola!

Si uno estudia lo que está sucediendo en el territorio que rodea a Irán hoy en día, uno ya ve a Alemania por todas partes

¿Cómo exactamente el rey del norte ha rodeado al rey del sur? Sus tropas no han rodeado a Teherán. No tiene bases ni portaviones esparcidos por las fronteras de Irán. Pero ha hecho unos muy inteligentes y muy estratégicos despliegues y acuerdos que le dan una presencia por todo el camino de la esfera de influencia de Irán.

Irán está expandiendo su influencia en occidente hacia Egipto y Libia. Pero a través de la frontera occidental de Libia se encuentra Argelia. En 2011, Alemania elaboró un acuerdo de enviar equipo militar por un valor de 10,5 mil millones de dólares para ese país. También tiene allí una planta de transportes blindados de personal. Tiene un acuerdo para manufacturar rifles en Argelia. Berlín tiene conexiones incluso dentro de Egipto y les ha vendido cientos de millones de dólares en armamento.

Al suroccidente, Alemania tiene un puñado de soldados y oficiales de vigilancia en Sudán y Sudán del Sur, y ha tenido presencia en Uganda y la República Democrática del Congo.

Mucho más cerca de Irán, y directamente en el golfo Pérsico, están las naciones de la Península Arábiga. Alemania ha vendido 2,6 mil millones de dólares en armas a Catar, incluyendo docenas de tanques Leopardo II. Ha vendido \$9,3 mil millones en armas a los Emiratos Árabes Unidos y ha construido una fábrica de municiones allí.

Alemania también ha forjado unos acuerdos de gran escala con Arabia Saudí. Entre ellos: construir una fábrica de ametralladoras allí; y enviar a los saudíes docenas de aviones *Eurofighter* y cientos de tanques *Leopardo II*.

También hay personal militar alemán en Yibuti y Somalia. En el mar Arábigo, el*Bundeswehr* [ejército de Alemania] tiene una fragata y aviones de vigilancia marítima.

En el punto más alto de la guerra en Afganistán, Alemania tenía cerca de 5.000 soldados en el vecino oriental de Irán.

Justo al norte de Afganistán está Uzbekistán. Allí, el ejército alemán operó una base aérea en Termez, con cerca de 300 efectivos militares más aviones militares. La base fue cerrada en 2015, pero, como anunció el embajador alemán en ese país en octubre de ese año, ésta servirá como una instalación de respaldo.

El rey del norte también tiene una fuerte presencia al norte de Irán. Al noroccidente, en el Mediterráneo, se encuentra Chipre, una posición estratégica para el ejército y la inteligencia. Los términos que Alemania dictó para el rescate financiero de Chipre en abril de 2013, básicamente le dio el control a la UE de esta isla.

El *Bundeswehr* tiene 400 soldados en Turquía, y por tres años hasta diciembre de 2015, desplegó dos baterías de misiles antiaéreos en la nación. Además, ha convertido a la nación en un mercado masivo de exportación de armas, vendiendo a Turquía 715 tanques, 687 transportes blindados de personal, 300 sistemas de misiles de defensa aérea, 197 unidades de radar de reconocimiento, 8 fragatas, 2 buques de apoyo y 15 submarinos en las últimas dos décadas.

El ejército alemán tiene un bote patrullero al frente de Líbano y docenas de soldados en tierra. También tiene el más grande contingente en Kosovo (cerca de 650 soldados).

¿Por qué será que Alemania está tan involucrada y extendida por Oriente Medio, y gran parte del mundo? Porque se está preparando para un torbellino de destrucción.

Alemania ha rodeado a Irán y el islam radical, justo como Dios profetizó que lo haría. Pronto ese torbellino va a comenzar a girar como remolino contra el rey del sur como un vórtice bien armado; jy probablemente armado nuclearmente!

Esta estrategia de torbellino está a punto de explotar en una guerra total. ¡Y de hecho, provocará la Tercera Guerra Mundial! •

Continúa en El rey del sur (decimosexta parte)



Descargue o solicite ya su copia gratuita del

**Rey del sur** 

dando clic aquí.